

《令和5年度版 学校運営協議会(コミュニティ・スクール)の活動について》

# 桑村小学校応援団会議！

桑村小学校 令和5年5月17日 No,6 文責 渡邊

## ドリームステージでコンサートを開催！

令和5年5月12日(金)に、5年生の男子児童と女子児童が校舎の西側にあるドリームステージで軽快なリズムに合わせたダンスを披露しました。



【ダンスを楽しく踊る子供たち①】



【ダンスを楽しく踊る子供たち②】



【ダンスを楽しく踊る子供たち③】

校長は、5月9日(火)の朝会で子供たちに、「豊かな感性」を育むには自分なりに表現することが大切であることを話しました。「皆さんは、読書体験からいろいろなことを感じると思います。でも、それを感じることで終えてしまっただけでは「感性」を育むことはできません。「感性」を育むためには、それぞれが感じたことを表現することが大切です。それは、作文であったり、歌唱で合ったり、楽器の演奏であったり、絵画や工作であったり、自分の得意とするもので表現することが大切なのです。…」

きっと5年生の子供たちは「ダンス」で「豊かな感性」を表現したことと思います。



【ダンスを応援する桑っ子①】



【ダンスを応援する桑っ子②】



【ダンスを応援する桑っ子③】

たくさんの桑っ子と教師が5年生のダンスを楽しみました。ドリームステージの周りには木々がたくさんあり、青空の下、みんなで楽しいひとときを過ごすことができました。5年生児童の自主的な活動はとて微笑ましく、自分の得意なところが発揮できるという点で、魅力ある学校づくりに発展できるように思われます。

さあ、今年度は『みんなで楽しくヒップホップダンス』が学校応援団の鈴木さんを中心に計画されています。表現する楽しさをみんなで経験できるといいですね！